



Áreas de Especialidad



DR. JOHNATAN FIGUEROA
CIRUGÍA RECONSTRUCTIVA

Cirugía en Hombres

El aumento del tejido mamario en hombres tiene múltiples causas. Es importante estudiarlas para descartar problemas que requieran tratamiento médico adicional.

El tratamiento de la **ginecomastia** puede ir desde simple **liposucción** hasta una resección de glándula y piel para los casos más notables.





Cirugía en la tercera edad

Rejuvenecimiento facial quirúrgico para personas mayores de 60 años.

El procedimiento puede reducir la flacidez o los pliegues de piel en los pómulos y la línea mandibular, y otros cambios en la forma del rostro que se producen con la edad.



Cirugía Estética

La cirugía estética es una rama de la cirugía plástica que incluye procedimientos quirúrgicos y no quirúrgicos, puede parecer una manera fácil de quitar años de su aspecto o **mejorar su físico**.

Reconstrucción mamaria sin implantes

La **reconstrucción de mama parcial o total sin implantes** es básicamente reestablecer una mama con el propio tejido de la paciente.

El uso de “**colgajos**”, ya sea regionales o de otro sitio del cuerpo, es el método de elección en muchas ocasiones, incluso es considerado el estándar de oro en todo el mundo.



El beneficio de esta técnica es que la paciente recupera el volumen y piel si es el caso con su propio tejido; siendo este una superficie natural, cálida y suave que además sufrirá **los cambios naturales** del envejecimiento.

Aumento mamario con implantes "45/55"

Es un procedimiento popular en las mujeres entre 18 y 30 años.

Los implantes actuales poseen una textura muy natural y existen diferentes tamaños y formas. Por lo general, en cirugía estética se emplean implantes redondos, aunque existen los llamados implantes anatómicos que por lo general tienen un uso más enfocado a la reconstrucción.

La mayor parte del volumen mamario debe estar en la mitad inferior. Esta proporción se denomina "**45/55**". Esto representa que el 55% del volumen de la mama debe estar debajo del pezón. Logramos estas proporciones con un modelo matemático aplicado a las características de la piel y la glándula mamaria de cada paciente. **Así elegimos de forma mucho más precisa el volumen y tipo de implante para nuestras pacientes.**



Turismo Médico

Entre un millón 400 mil y tres millones de turistas extranjeros se atienden cada año en nuestro país, posicionándonos en el **segundo lugar en Turismo Médico** a nivel mundial, sólo superado por Tailandia.

Además, otra de las especialidades que ha mostrado un notable auge es la **cirugía plástica**, ya que México se ubica entre los cinco países del orbe con mayor demanda en este tipo de atención médica, con amplias posibilidades de convertirse en la primera potencia, según la **Sociedad Internacional de Cirugía Plástica Estética**.



Contacto



WhatsApp:

(56) 3272 5710



Correo electrónico:

cpyr.figueroa@gmail.com

Médica Sur

 Puente De Piedra 150, Centro Oncológico, Tlalpan, 14050 CDMX.

 (55) 5424 7200 Ext. 7282 / Ext. 4216

ABC Observatorio

 Sur 136. 116, Torre Sur, Col. Las Américas, Álvaro Obregón, 01120 CDMX.

 (55) 2121 3734 / (55) 3077 8753

